
Dépôt d'une demande PIC (Bilan) n° 2380176

Dossier de Projet d'Initiative Citoyenne : dépôt du bilan de la demande PIC : " Concert de Réda Taliani" (projet n° 

0002371890), qui s'est déroulé du 30/10/2021 au 31/10/2021

Dépôt d'un bilan de projet PIC

Titre de votre projet

Concert de Réda Taliani

Dispositif financé par la Région Hauts-de-France  avec le concours de la Ville de Roubaix et de l ’Etat

0002371890
N° de projet

- Permettre aux habitants de passer une soirée festive après 18 mois de crise sanitaire

- Sensibiliser aux obstacles rencontrés par les familles ayant un proche en situation de handicap

- Proposer et faciliter des temps d'échange entre habitants dans un contexte festif

- Favoriser et développer l'intergénérationnelle par le choix des artistes

- Soirée familiale

Objectifs de votre projet

Du 30/10/2021  à 20:30 au 31/10/2021  à 01:00
Date de réalisation du projet

Déroulement de l'action

Dans la matinée

* Organisation de la salle de spectacle avec installation des chaises et quelques tables,

* Préparation de la loge artistes,

* Préparation du bar (sandwich, boissons chaudes et froides...).

Dans l'après-midi

* Accueil des artistes à l'hôtel,

* Passage à la radio locale Pastel FM en présence téléphonique de Reda Taliani.

Dans la soirée

* Ouverture des portes vers 19h30

* Contrôle des pass sanitaire et réalisation des tests antigéniques si nécessaire,

* Contrôle et ventes de billets d'entrée

Passage des artistes

19 Femme(s), 10 Homme(s)
Nombre d'habitants mobilisés pour mettre en oeuvre votre action

Nombre d'habitants ayant participé ou assisté à votre action

300 Femme(s), 188 Homme(s)

Résultats obtenus 
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Points positifs :

* C'était une soirée intergénérationnelle et familiale grâce au choix des artistes, toutes les personnes 

étaient heureuses de participer à ce concert après 18 mois de COVID.

* Nous avons pu rencontrer des personnes en "OFF" avec qui nous avons parlé de nombreux projets.

* 3 élus de la ville étaient présents et nous ont remercié pour l'organisation et le ressenti des personnes.

* Les bénévoles ont été à la hauteur de leur mission, des choses restent à améliorer mais dans 

l'ensemble, toute l'équipe en a été satisfaite.

* Nous n'avons malheureusement pas atteint l'objectif "d'emmener des enfants en situation de handicap 

à la montagne" mais ce qui nous a réconforté  c'est que grâce à la subvention PIC nous ne sommes pas 

en déficit.

* Nous aimerions reconduire une nouvelle soirée afin de sortir de l'isolement les personnes et/ou les 

familles confrontées au handicap d'un proche en situation de handicap.

* Et installer le mieux-vivre ensemble.

Points négatifs

* Pour une première, les frais d'artistes étaient onéreux, nous essaierons de négocier beaucoup plus la 

prochaine fois.

* Etre beaucoup plus vigilant sur la sécurité,

* Etudier la possibilité de faire des éthylotests ??

Qui vous a aidé dans l'organisation de votre projet ? 

Associations : Le pouvoir d'un sourire, On tend la main, CREA, Entre 2 rives, Ville de Roubaix, Radio 

Pastel FM

Quelles aides avez-vous reçues pour monter ce projet ? 

Mme Valériane Picaud, ex-cheffe de projet quartiers Ouest

Cet accompagnement était-il suffisant ?

Oui

Souhaitez-vous reconduire votre action ?

Oui

Avez-vous d'autres idées de projet ?

Non
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